

ABSTRAK

Ellyana Masrurotin, 17102163068. SUNTIK TT (*TETANUS TOKSOID*) YANG DIJADIKAN SEBAGAI SALAH SATU SYARAT ADMINISTRASI NIKAH DALAM PERSEPSI MUHAMADIYAH DAN NAHDHATUL ULAMA' TULUNGAGUNG. Jurusan Hukum Keluarga Islam. IAIN Tulungagung. Dosen Pembimbing: Dr. H. M. Saifudin Zuhri., M.Ag.

Kata Kunci: Suntik TT (*Tetanus Toksoid*), Administrasi Pernikahan, Ulama Nahdhatul Ulama dan Muhammadiyah

Pernikahan merupakan suatu cara sah yang dipilih Allah SWT sebagai jalan bagi makhluk-Nya untuk melanjutkan keturunan. Persyaratan pernikahan dalam hukum Islam tidak disyaratkan bahwa calon pasangan suami istri mereka harus melakukan suntik TT (*Tetanus Toksoid*), tetapi petugas KUA (Kantor Urusan Agama) di Tulungagung mensyaratkan pencatatan nikah. Untuk itu, diperlukan penelitian tentang hukum suntik TT (*Tetanus Toksoid*) bagi calon pengantin wanita, dalam perspektif ulama' Muhammadiyah dan Nahdhatul Ulama' Tulungagung, karena ulama' Muhammadiyah dan Nahdhatul Ulama' merupakan tokoh yang dianggap faham mengenai hukum-hukum Islam di kalangan masyarakat.

Rumusan dalam penelitian ini adalah: (1) Apa manfaat pelaksanaan imunisasi dari suntik TT (*Tetanus Toksoid*) bagi calon pengantin. (2) Bagaimana pandangan Ulama Muhammadiyah dan Nahdhatul Ulama' Tulungagung mengenai suntik TT (*Tetanus Toksoid*) sebagai syarat administrasi pernikahan.

Tujuan penelitian ini adalah: (1) Untuk mengetahui manfaat dari suntik TT (*Tetanus Toksoid*) bagi calon pengantin. (2) Untuk mengetahui pendapat Ulama Muhammadiyah dan Nahdhatul Ulama' Tulungagung mengenai suntik TT (*Tetanus Toksoid*) sebagai syarat administrasi pernikahan

Penelitian ini adalah jenis penelitian kualitatif dan merupakan penelitian lapangan dengan sifat *deskriptif-analitik*. Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan yuridis dengan metode wawancara dan dokumentasi. Metode wawancara digunakan untuk memperoleh data tentang pandangan ulama' tentang suntik TT (*Tetanus Toksoid*) sebagai salah satu syarat administrasi. Data yang diperoleh kemudian dianalisis dengan cara reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan : (1) Manfaat dari suntik *imunisasi tetanus toksoid* bagi calon pengantin wanita yang masih usia subur bisa melindungi mereka dari hal yang bisa menyebabkan terjangkitnya virus tetanus, khususnya bisa melindungi pengantin wanita dalam melakukan hubungan suami istri pertama kali. Suntik TT (*Tetanus Toksoid*) juga bisa melindungi pada saat mereka melakukan proses melahirkan yang mengharuskan itu bersentuhan dengan alat-alat kedokteran seperti gunting atau pisau. *Imunisasi tetanus toksoid*

juga bisa melindungi bayi yang baru dilahirkan pada saat pemotongan pusar menggunakan alat kedokteran. (2) Ulama' Muhamadiyah dan Nahdhatul Ulama' Tulungagung menyetujui tentang disyaratkannya bukti telah melakukan suntik *tetanus toksoid*. Karena para ulama' yakin bahwa pemerintah menetapkan hal tersebut untuk kebaikan dan kemaslahatan masyarakat sendiri disamping juga merupakan hal *dorurot*. Sehingga dapat dikategorikan sebagai upaya pemerintah untuk melindungi masyarakat.

الملخص

إليانا مصروتين، 17102163068. حقن TT (تيتانوس توكسيد) كواحد من الشروط الإدارية للنكاح في نظر المحمدية ونهضة العلماء تولونج أجونج. قسم حكم الأسرة الإسلامي. الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج. تحت الإشراف الدكتور محمد سيف الدين زهري، الحاج الماجستير.

الكلمات الرئيسية: حقن TT (تيتانوس توكسيد)، إدارة النكاح، نهضة العلماء ومحمدية العلماء

خلفية هذا البحث العلمي هي الزواج هو وسيلة مشروعة اختارها الله اليوم وغدا كوسيلة لمخلوقاته لمواصلة النزول. لا تشترط متطلبات الزواج في الشريعة الإسلامية أن يكون لعروسهن حقن TT (تيتانوس توكسيد)، لكن ضباط مكتب الشؤون الدينية في تولونج أجونج يطلبون تسجيل زواج للعرائس اللائي حقن TT (تيتانوس توكسيد). لهذا السبب، هناك حاجة إلى إجراء أبحاث عن محاقن حقن TT (تيتانوس توكسيد) للعرائس، من منظور علماء المحمدية ونهضة العلماء "تولونج أجونج"، لأن علماء "المحمدية ونهضة العلماء" هم من الشخصيات التي تعتبر فهمًا للشريعة الإسلامية في المجتمع.

مسائل هذا البحث هي: (1) كيف فوائد تنفيذ التحصين من حقن TT (تيتانوس توكسيد) لحقن العرائس المحتملات. (2) ما آراء علماء محمدية ونهضة العلماء تولونج أجونج فيما يتعلق بحقن مادة TT (تيتانوس توكسيد) كشرط لإدارة النكاح.

أهداف هذا البحث هي: (1) لمعرفة فوائد حقن TT (تيتانوس توكسيد) لحقن العرائس. (2) لمعرفة آراء محمدية العلماء ونهجات العلماء في تولونج أجونج فيما يتعلق بحقن TT (تيتانوس توكسيد) كشرط لإدارة النكاح

يستخدم هذا البحث البحث الكيفي وهو بحث ميداني ذو طبيعة وصفية تحليلية. المنهج المستخدم في هذا البحث هو نهج قانوني مع طرق المقابلة والتوثيق. يتم استخدام طريقة المقابلة للحصول على بيانات عن آراء العلماء حول حقن TT (تيتانوس توكسيد) كأحد المتطلبات

الإدارية. ثم تم تحليل البيانات التي تم الحصول عليها عن طريق الحد من البيانات ، وعرض البيانات ، واستخلاص النتائج.

أظهرت النتائج: (1) فوائد حقن التطعيم على ذوفان الكزاز بالنسبة للعرائس المحتملات اللائي ما زلن في سن الإنجاب مهمة للغاية لأنها يمكن أن تحميها من الأشياء التي يمكن أن تسبب تفشي فيروس التيتانوس. لأن حقن التطعيم على ذوفان الكزاز يمكن أن يحمي العروس والعريس من إقامة علاقات زوجية لأول مرة. ويمكن أن تحمي عندما يقومون بعملية الولادة هناك باستخدام الأدوات الطبية. يمكن أن يحصّن التطعيم على ذوفان الكزاز الأطفال حديثي الولادة عند قطع السرة باستخدام الأدوات الطبية. (2) وفقاً للعلماء "المحمدية" و "نهضة العلماء" ، اتفقا على عقد إدارة النكاح، وأحدها دليل على الحقن بالتطعيم على ذيفان الكزاز. لأن العلماء يعتقدون أن الحكومة أنشأت من أجل الخير والمنفعة للمجتمع نفسه هو أيضا مسألة ضرورة. فيما يلي محاولة من الحكومة لحماية شعبها.

ABSTRACT

Ellyana Masrurotin, 17102163068. TT (TETANUS TOXOID) INJECTIONS AS ONE OF THE MARRIAGE ADMINISTRATIVE TERMS IN THE PERCEPTION OF MUHAMADIYAH AND NAHDHATUL ULAMA' TULUNGAGUNG. Islamic Family Law Department. State Islamic Institute of Tulungagung. Advisor: Dr. H. M. Saifudin Zuhri., M.Ag.

Keywords: TT (Tetanus Toxoid) injection, Marriage Administration, Nahdhatul Ulama and Muhamadiyah Ulama

Marriage is a legitimate way chosen by Allah SWT as a way for His creatures to continue the descent. Marriage requirements in Islamic law do not require that their bride-to-be have a TT (Tetanus Toxoid) injection, but the KUA (Office of Religious Affairs) officers in Tulungagung require marriage registration for brides who have injected a TT (Tetanus Toxoid). For this reason, research on the injecting law of TT (Tetanus Toksoid) for brides-to-be, in the perspective of 'Muhamadiyah and Nahdhatul Ulama' Tulungagung scholars, is because 'Muhamadiyah and Nahdhatul Ulama' scholars are figures who are understood to understand Islamic laws in the community.

The formulations of this research are: (1) How are the benefits of implementing immunization from TT (Tetanus Toxoid) injections for prospective brides. (2) What are the views of Muhamadiyah Ulama and Nahdhatul Ulama Tulungagung regarding the injection of TT (Tetanus Toxoid) as a condition of marriage administration.

The objectives of this research are: (1) To find out the benefits of TT (Tetanus Toxoid) injections for brides. (2) To find out the opinions of Muhammadiyah Ulama and Nahdhatul Ulama' Tulungagung concerning TT (Tetanus Toxoid) injections as requirements for marriage administration

This research uses qualitative research and is a field research with descriptive-analytic nature. The approach used in this research is a juridical approach with interview and documentation methods. The interview method is used to obtain data on the views of scholars' about injecting TT (Tetanus Toxoid) as one of the administrative requirements. The data obtained were then analyzed by means of data reduction, data presentation, and drawing conclusions.

The results showed: (1) The benefits of tetanus toxoid immunization injection for prospective brides who are still of childbearing age are very important because they can protect them from things that can cause tetanus virus outbreaks. Because the injection of tetanus toxoid immunization can protect the bride and groom in having first-time marital relations. And can protect when they do the birth process there using medical tools. Tetanus toxoid immunization can also protect newborns when cutting navel using medical tools. (2) According to Ulama 'Muhamadiyah and Nahdhatul Ulama' agreed on the holding of the administration of marriage, one of which is the proof of the injection of tetanus toxoid immunization. Because the scholars' believe that the government set it up

for the good and benefit of the community itself is also a matter of *dlarurat*. The following is an attempt by the government to protect its people.